
Procès	  verbal	  du	  CA	  DU	  15	  OCTOBRE	  2014 
à 20h à La Fémis (Cafétéria) 

 
 
 
 

Membres	  CA	   Présents	   Absents	   Pouvoirs	  

Binet	  Olivier	   X     

Casang	  Michel	     x de Morant 

Casanova	  Jean	         

Coutant	  Pierre-‐Antoine	     X Binet 

de	  Morant	  François	   X     

Flageollet	  William	     X de Morant 

Grisolet	  Patrice	     X Planchard 

L'Hotel	  Jean-‐Marc	   X     

Le	  Vacon	  Olivier	     X Binet 

Lebon	  Thierry	     X de Morant 

Lonni	  Eric	   X     

Magnier	  Vincent	     X Binet 

Massiani	  Marie	       Lonni 

Omnes	  Yves-‐Marie	     x de Morant 

Petitjean	  Melissa	     X Planchard 

Planchard	  Martine	   X     

Rit	  David	   X     

Sohier	  Raphael	   X     

Villette	  Olivier	   X     

 
8 présents et 9 absents ayant donné les pouvoirs. 
 
 
 
 
 



 
Affaires courantes :  
 
• Démission de Jean Casanova au  poste de secrétaire adjoint remplacé par 

Vincent Magnier. 
• Démission de Jean Casanova à la Commission internet remplacé par Éric 

Lonni.  
• Démission de Jean Casanova du CA remplacé par Vincent Goujon. 

Après avoir, avec regret, constaté sa démission, nous allons 
officiellement lui faire une lettre de remerciement. 
Éric Lonni va s’occuper du site avec Vincent Maulon, le développeur. 
Éric Lonni va entrer en contact avec Jean pour la passation de toutes les 
informations en sa possession et il doit récupérer et centraliser tous les 
codes du site. 

 
. Traduction de l’Afsi en French Association of film and télévision sound. 
(validé) 
 
.  Inscription  de l’Afsi à la CST avec François de Morant, Yves  Marie Omnès, 
David Rit, Michel Casang et Vincent Magnier. (validé) 

 
. Nouveaux membres Afsi:  
Membres associés: Rodrigo Diaz et Eric Gattat  
Membre actif: Lucien Balibar. (validé) 
 
.  Sondage Énergie en tournage – Vincent Magnier (en cours) 
 
Il est validé une organisation autonome des initiatives des membres du CA. 
Une modération se fera « a postériori » par le CA. Il est rappelé que c’est à la 
seule condition de prévenir le CA en amont des initiatives personnelles. 
 
Il sera fait une vérification de la validité des adresses et groupes mails  
(François de Morant va faire un test). 
 
 
Évènements : 
 
 .  Préparation du SATIS le 18,19, 29 novembre 2014:  

Pour les badges VIP nous allons donner les noms des partenaires et en 
proposer aux intervenants des ateliers passés (Olivier Binet et Raphaël 
Sohier s’en occupent). Patrice Grisolet avec Olivier Villette organisent. 
Marie Massiani a proposé de faire des permanences sur le stand. Olivier 



Binet  aide aussi. 
 
  Prendre le récapitulatif de Pierre Antoine.  

 
• Journée CST le 24 novembre à l’Espace Cardin : 

 Le matin « 1 an après l’application de la convention collective, bilan de 5 
films l’ayant appliquée ». 
L’après-midi : « État des lieux de la production audiovisuelle et de la 
post production ». 
Groupe de travail : Patrice Grisolet, Thierry Lebon, Raphaël Sohier. 

           Réunion de préparation à la CST le 21 octobre. 
 

• Fête Afsi : Joindre Mélissa pour savoir si on a une salle et sa taille pour 
inviter éventuellement une association. Faire un mail. 
 

• Prévoir un évènement Spécial Partenaires.  On va le soumettre en mail. 
 
• Micro Salon : Demander à Yves Marie le cahier des charges car il ne peut pas 

y être.  
Les partenaires sont d’accord. Il faut demander une subvention au CNC (O. 
Binet). 
 
.  Mixage fou : partenariat pour l’année prochaine ? On verra à un autre CA. 

 
• Retour rencontre iXML à l’IBC : rappeler à Yves Marie / Laurent Gabiot de 

faire un compte rendu. 
 

 
Les ateliers en cours et à venir : 
 
.  Merci à David, Yves Marie et Éric pour leurs excellents comptes rendus. 
 
.  Nous sommes en rapport avec 3 associations anglaises de son. 
  
.  César 2014 : l’atelier se fera chez Technicolor. 
  
.  Musiques de films : à suivre. 

 
• Projet atelier pédagogique post production YM : à reporter au prochain CA. 
 
.  Piratages logiciels, et sonothèques. Peut-on aujourd’hui travailler sans 



licence ? Atelier ou enquête ? (Eric Lonni) : à reporter au prochain CA. 
 
. Proposition de Vincent Magnier d’un nouvel atelier sur les HF : à reporter au 
prochain CA. 
 
 
Commission Internet : 
 
. Utilisation du mailchimp par rédacteur newsletter : Vincent Magnier 
  Possibilité de l'envoi d'un mail aux membres chaque fois qu'une news  est 
publiée?  
On fait une newsletter tous les mois.  
On officialise le flux RSS (mise en place d’un tuto et envoi groupé aux 
membres). 
 

 

Trésorerie : 
 
. Point sur la trésorerie. : Très rapide. 
 
 
 
Fin de séance à 22h00 


